

気温があがり、汗ばむ季節になりました。子どもたちは「早く外に行きたい」と積極的に外へ出る姿が見られます。ドッチボールや、ボール運び等みんなで協力して楽しむ遊びも取り入れています。まだまだ寒暖差があると思うので体調管理には十分気を付けながら過ごしていきたいと思います。



制作

6月にそらまめの皮むきを行うのでそらまめくんの絵本を見ながら、そらまめの制作を行いました。クレヨンで描いたものをハサミで切り絵の具で塗りました。緑と黄緑があり「こっちは緑だけど黄緑も入れよう」と友だちと会話を楽しみながら行う姿が見られました。手はモールで作りムキムキなものや手を挙げているようなものにし、個性豊かなそらまめくんができあがりました。室内に掲示すると「〇〇ちゃんのは手がこうなんだ」と見上げる様子はとても可愛らしかったです。

散歩

気候が暖かくなってきたので積極的に散歩に行っています。自分たちより小さなクラスと散歩に行く時は、優しく気にかけリードをする姿には成長を感じます。虫も出てくるようになってきたので虫探しにも夢中です。「こっちにアリがいたよ~」「これは何かな?」と会話を楽しみながら探しています。ダンゴ虫を見つけると、手に乗せて友だちに見せて共有しています。水分補給をこまめに取りながら戸外遊びをこれからも楽しんでいきたいと思います。





苗植え

先日畑にさつま芋の苗を植えました。保育者から植え方を真剣に聞き手で土を掘って植えていました。 「おいしいお芋になるといいなあ〜」「大きくなりますように」とお願いする子どもたちが微笑ましかっ たです。当番で畑の様子を見ながら水を撒きに行きたいと思います。これから少しずつ大きくなり生長す るのを子どもたちと一緒に楽しみたいです。

◎懇談会

お忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。普段保護者の方同士で会う機会が少ない中、 短い時間ではありましたが、交流の場になっていたら幸いです。毎日過ごす中で、色々と疑問に思うこと、 分からないこと何でもご気軽にご相談ください。